他校の生徒を含め、互いの交流を深めることができた行事になりました D 組 清里移動教室 6月22日(水)~24日(金)

6月22日からD組の清里移動室が実施されました。D組では例年、1・2・3年生がいっしょに移動教室を行っていますが、ここ2年間の中止により、中学校での移動教室を経験した生徒がいなくなり、今回がみんな揃って行く初めての宿泊行事となります。また、この移動教室は区内4校の特別支援学級合同の行事でもあり、久々に他校の生徒と交流できる機会となりました。





初日22日(水)、学校を出発し、談合坂サービスエリアで他の3校と合流、そろって小淵沢にあるスパティオ体験工房に行きました。ここでは様々な工芸体験ができ、生徒はそれぞれ選んだ工芸作品に取り組み、自分だけの"お土産"を完成させていました。そこで昼食を済ませた後、宿舎に到着、4校揃っての入園式を行いました。

二日目23日(木)は、八ヶ岳自然文化園で、マレットゴルフを楽しみました。その後、科学館とプラネタリウムを見学、帰りは清泉寮でソフトクリームを堪能しました。夕方、歩いて清里駅前へ行き、お土産を購入しました。駅前にはかつて使っていた観光用の巡回バス、退役した SL 機関車などがあり、また、運よく小海線の入線時刻だったため、ホームに入ってくるディーゼル機関列車も観られて、生徒たちは大興奮でした。夜は4校合同でのキャンドルサービス&レク大会を行いました。





最終日24日(金)は、退園式後、山梨県立科学館に向かいました。ここは、科学を面白くわかりやく学んでもらえるよう、そのほとんどが体験型の展示になっており、生徒たちは昼食をはさんでの2時間あまり、体を動かし楽しみながら見学していました。

今回の移動教室は、D 組内はもちろん。他の学校の生徒と も交流を深めることができ、多くを得た行事となりました。